

BREVES



ESTE CASO NO ALTERA EL ESTATUS DE PAÍS LIBRE DE SARMIÓN.

Minsal confirma un caso de sarampión en guagua de 11 meses proveniente de México

● El Ministerio de Salud confirmó un segundo caso de sarampión importado en Chile, de una guagua de 11 meses que ingresó al país luego de haber estado en México. Desde la cartera señalaron que este menor no tiene el registro de vacunación recomendada para viajeros desde los seis meses de edad. Pese a ello, aseguraron que

se encuentra en buen estado de salud y que ya completó su periodo de aislamiento. A su vez, el Minsal indicó que los equipos de salud "están realizando el seguimiento activo de los contactos cercanos para contener cualquier posible propagación" y que esto no altera el estatus "de eliminación del sarampión" que tiene Chile.